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新华社消息 3月27
日，日本媒体报道称，因涉
嫌行贿拉票而正在接受法
国司法机关调查的日本奥
委会主席竹田恒和已经辞
去国际奥委会委员一职。

据报道，国际奥委会
在26日于瑞士洛桑召开的
理事会上审议通过了竹田
的辞呈，并在理事会后召
开记者会，宣布竹田辞去

该组织委员一职于26日起
正式生效。

竹田此前已宣布，在
今年6月任满后，将不再连
任日本奥委会主席。日媒
预测，竹田还可能辞去东
京奥组委副主席的职务。

竹田涉嫌为东京申奥
行贿拉票的丑闻是在世界
反兴奋剂机构第三方委员
会2016年1月调查俄罗斯

运动员系列有组织使用兴
奋剂时被曝光的。法国检方
在调查中发现，竹田出任东
京奥申委理事长时，东京奥
申委账户曾向一家与国际
田径联合会前主席拉明·迪
亚克之子帕帕·马萨塔·迪
亚克有关的新加坡咨询服
务公司支付了2.2亿日元
（约合1336万元人民币）费
用。 （王可佳 姜俏梅）

跆拳道锦标赛：孙宏义摘金
新报讯（记者 牛天甲） 3月25日，2019年全国跆

拳道锦标赛系列赛第一站在河北省迁安市收官，我区
选手夺得1金1铜。

据了解，本次比赛为期5天，共有来自全国35支代
表队的700名运动员参加。其中，我区共派出25名运动
员参加了13个级别的比赛。最终经过激烈争夺，我区
运动员孙宏义一路过关斩将，夺得87公斤以上级的冠
军，罗剑斌获得58公斤级第三名，苏茵、刘奇、王真分
别获得49公斤级、80公斤级、87公斤级第五名。

《广州日报》消息 两
次失误，两度落后。两个头
球，两次逼平。中国国奥队
晋级明年的男足U23亚洲
杯正赛，用难看且不及格的
方式晋级。3月26日晚，国奥
队在两度落后的情况下地
以2∶2逼平东道主马来西
亚。国奥队预赛3战2胜1平，
进15球，失2球。凭借净胜球
优势，国奥力压马来西亚，
以小组第一晋级U23亚洲
杯决赛阶段暨东京奥运会
预赛第二阶段的比赛。

面对东南亚弱队，中国
球员已无技术优势，但还能
以身体对抗取胜。到了强队
如云的决赛阶段该怎么办？
此次国奥晋级决赛阶段，希
丁克的球队以不及格的方
式通过“小考”。决赛阶段将

在明年1月开始，以冲进奥
运会为目标，留给希丁克的
时间依然不够。

本场比赛，马来西亚的
攻防转换、脚下技术、传接
配合，包括信心和战意都强
于国奥队的前两个对手老
挝和菲律宾，国奥队的防线
还是没能做足准备。在这场
打平就出线的比赛中，国奥
在第11分钟失球。国奥队左
路两名防守球员没能防住
马来西亚的突破，对方一脚
射门被前点解围的朱辰杰
捅入自家球门。好在5分钟
后，张玉宁为国奥扳平。杨立
瑜中路传给斜插右路的胡
靖航，后者底线传中，张玉宁
后点头球破门。张玉宁前两
场均替补上场，加上这个进
球，他在3场比赛中打进4球。

面对更具实力的对手，
国奥队的防线在下半场出
现低级失误。第55分钟，马
来西亚开出角球，来自上港
的国奥门将陈威严重失误，
摘球脱手，身后的对手捡漏
破门。第82分钟，蒋圣龙接
恒大小将温家宝传中，头球
破门，帮助国奥战平东道
主，以小组第一晋级。

此役过后，国奥直接
晋级明年初在泰国举行的
U23亚锦赛正赛，赛事前三
名将获得东京奥运会的参
赛资格。预赛3战，国奥队
打进7个头球。到决赛阶
段，球队是否还能有这样
的对抗优势？距离决赛阶
段还有不到10个月时间，
中国国奥队到时又将交出
怎样的答卷？ （谢泽楷）

徐嘉余称雄100米仰泳：
世锦赛结果会更好

新华社消息 在26日晚强势称雄男子100米仰泳
决赛后，世界冠军徐嘉余淡看国内冠军，更期望在世
界大赛上证明自己，“我相信光州世锦赛成绩会更好，
不辜负自己的期望”。

23岁的徐嘉余本不善言谈，但他坚信付出终有收
获，他2017年先是在全国游泳冠军赛中以51秒86获得
男子100米仰泳冠军，同时打破了该项目亚洲纪录，距
离世界纪录只差0.01秒。此后他在布达佩斯世锦赛上
摘取桂冠，实现历史性突破。

2018年，徐嘉余在雅加达亚运会上包揽50米、100米
和200米仰泳金牌，并在11月打破了100米仰泳短池世界
纪录，可惜在去年12月杭州短池世锦赛男子100米仰泳
决赛中，徐嘉余以微弱差距遗憾摘银，没能在家乡父老
的见证下为中国游泳夺金，让徐嘉余很难原谅自己。

在今年的全国游泳冠军赛100米仰泳决赛中，徐嘉
余以52秒27称雄，列今年世界第一好成绩，这也是他的个
人第二好成绩。尽管身体感觉不适，徐嘉余毫不掩饰自己
对于改写世界纪录的“执念”：“我想破纪录啊，每个人见
到我也都这么问。这次没破纪录肯定还是因为之前的训
练稍差一点，还没做好，回去再好好准备下一次比赛。”

谈及在全国比赛中夺金，徐嘉余并没有表现得十分
开心，他说：“比赛的意义在于更完美地完成每一场比赛，
全国比赛对我来说只有涨成绩才开心，不会有兴奋感。”

这次冠军赛也预示着徐嘉余的2019赛季正式开
启，他还将参加4月的世界杯冠军系列赛和光州游泳
世锦赛。“我想在世界大赛上证明自己，不只满足于在
国内有很好的成绩。我相信世锦赛结果会更好，不辜
负自己的期望。” （吴书光 周 欣）

柯洁进清华前
还要考试

新华社消息 3月26日，
著名棋手柯洁九段透露，虽
然他已获得清华大学免试
入学推荐资格，但还需要通
过单招考试才能进入清华
校园，并笑言希望不会因为
挂科登上热搜。当日在出席
2019国际智力运动联盟世
界大师锦标赛（衡水）发布
会时，柯洁妙语连珠，透露
了不少有趣的事情。

手握7个世界冠军头
衔的他目前已经获得了清
华大学的优秀运动员免试
入学推荐资格，有可能于
今年秋天入学。但柯洁说，
目前还没有正式进入校
园，还需要面对单招考试，
单招考试对于他来说并不
是一件容易的事，所以正
在积极地准备考试，“希望
自己顺利通过，不会因为
考试挂科登上热搜”。

曾输给人工智能“阿尔
法狗”的柯洁透露，其实他
考虑过选择AI专业，以另外
一种方式击败“阿尔法狗”，
但AI学科需要很深的基础
知识，“所以在听取了计算
机领域专家的建议后，放弃
了这个想法”。如果他顺利
通过考试，会听取前辈以及
导师的意见，选择真正适合
自己的专业。

柯洁还被问到围棋运
动十分费脑，是否担心过
发量的问题。他戏言：“没
有担心过‘英年早秃’，因
为父母的发量还是非常可
观的。但是围棋运动确实
很费脑，所以经常会有白
发出现，希望今后在比赛
及学习的双重压力下，还
可以保持理想的发量。”

对将于5月13日开战
的国际智力运动联盟世界
大师锦标赛，柯洁表示，在
过往的比赛当中拿过很多
次的冠军，大家对自己以
及中国棋手的期望也越来
越高，“自己的目标只有冠
军，除了冠军之外的其他
名次都是失败”。
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举重能否参加巴黎奥运会？国际奥委会“开绿灯”！
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劲爆体坛

新华社消息 受到一
系列兴奋剂事件影响的举
重能否保住2024年巴黎奥
运会资格？根据国际奥委
会27日的消息，他们已经
对举重项目保住资格“开
绿灯”，取消了此前的“有
条件准入”，但要求国际举

联必须和国际检查机构达
成协议。

国际奥委会执委会当
日在瑞士洛桑召开会议，
会上执委们做出取消举重
在巴黎奥运会上“有条件
准入”的决定，称他们已经
注意到国际举联在反兴奋

剂方面的积极举措。不过
国际奥委会依然要求，国
际举联必须和国际奥委会
下面的国际检查机构达成
协议来加强对举重项目的
兴奋剂检测。

国际奥委会也要求升
级举重项目的兴奋剂检测，

举重运动员要通过参加更
多的国际比赛来受到持续
的兴奋剂检测。国际奥委会
体育总监麦康奈尔在执委
会会议后说：“举重运动员
现在必须更有规律地参加
国际比赛，以确保在世界更
多地方接受更多药检。”

此前，举重项目因为
频发兴奋剂丑闻而使得其
在奥运会的地位受到了很
大威胁，国际奥委会削减
了该项目在东京奥运会的
规模：取消了一个男子单
项，并在参赛人数上减少
了64人。
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涉嫌行贿 日奥委会主席辞去国际奥委会委员
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